



Consejo de Seguridad

Distr. general
9 de marzo de 2016
Español
Original: inglés

Carta de fecha 8 de marzo de 2016 dirigida al Presidente del Consejo de Seguridad por el Representante Permanente de Israel ante las Naciones Unidas

Los ciudadanos de Israel vivimos hoy otro fatal día de terror. En menos de 90 minutos presenciamos no uno, sino tres ataques terroristas sangrientos en las ciudades de Jerusalén, Tel Aviv-Jaffa y Petaj Tikva.

En Jaffa, un terrorista palestino mató a puñaladas a un turista estadounidense de 29 años de edad e hirió a por lo menos otras 10 personas, 5 de las cuales se encontraban en grave estado. El terrorista, presa de un verdadero frenesí, corrió de un lado a otro del paseo marítimo de la ciudad, tratando de acuchillar a tantas personas como podía y dejando tras sí un rastro de sangre.

Menos de una hora antes del ataque de Jaffa, dos agentes de policía israelíes resultaron heridos en un ataque a tiros cerca de la Puerta de Herodes, en la ciudad vieja de Jerusalén. Uno de los policías, de 49 años de edad, se encuentra en estado crítico. El tiroteo ocurrió en el mismo lugar donde se había producido un intento de apuñalamiento en la mañana.

A esa misma hora, en la ciudad de Petaj Tikva, ubicada a 20 minutos de trayecto desde Tel Aviv, un terrorista palestino siguió a un hombre israelí que se disponía a entrar en una tienda del centro de la ciudad y lo acuchilló repetidas veces en el torso.

El número de apuñalamientos y tiroteos contra ciudadanos israelíes aumenta cada día. Desde septiembre de 2015, los israelíes han enfrentado más de 300 ataques, más de 300 ataques distintos en solo 145 días. Esta cifra equivale a dos ataques terroristas por día, durante seis meses. Esta ola de terror ya se ha cobrado la vida de 34 personas —34 padres y madres, hijos e hijas, maridos y mujeres— que han sido enterrados por sus seres queridos. El Consejo de Seguridad, sin embargo, no ha condenado el terrorismo palestino ni una sola vez.

La Autoridad Palestina no solo se niega a condenar esos horribles actos de terror, sino que los alienta activamente. Tales ataques son el resultado directo de la incitación maliciosa y la retórica violenta de los máximos dirigentes de la Autoridad Palestina.

Los efectos de esa instigación en los jóvenes palestinos, el segmento más vulnerable de la sociedad, han sido devastadores. El hecho de que los autores de más del 30% de esos ataques homicidas sean menores palestinos, algunos de apenas 11 años, es síntoma de una nueva y perturbadora tendencia.



El ataque de hoy no fue una excepción. En Petaj Tikva, el agresor acababa de cumplir 17 años.

La instigación palestina no solo ha resultado mortal para los israelíes inocentes que han perdido la vida; también es un crimen contra los niños y jóvenes palestinos. La comunidad internacional debe dejar de ignorar esa campaña de adoctrinamiento y lavado de cerebro.

Les pido que abran los ojos, condenen los ataques que se siguen produciendo, y exijan a los dirigentes palestinos que de una vez pongan fin a la instigación.

Le agradecería que tuviera a bien hacer distribuir la presente carta como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Danny **Danon**
Embajador
Representante Permanente
